
FIN DE SAISON                 le 19 Juin 2015 

INTRODUCTION 

 

Effectif jamais atteint avec pour cette saison sportive 2014/2015 un nombre de 95 licenciés, l’année 

dernière nous étions 88. 

 

J’espère que les petits nouveaux et anciens se sont bien intégrés à la section, je n’en doute pas. 

 

Je remercie comme chaque année, tous les licenciés pour leur excellent comportement et leur bon     

résultat sportif. Je remercie également les personnes qui encadrent l’école de Tennis de Table du mer-

credi après-midi (Fred, Bernard, Jean Claude, Vincent et cette année Margot). 

 

Merci aux parents des jeunes pongiste qui suivent leur enfant le samedi.  

 

Merci aux membres des deux commissions sportives et animation qui ont encore fait cette année un  

excellent travail. 

 

Et pour terminer avec les remerciements ; un grand merci à tous les bénévoles qui le soir, le samedi, le 

dimanche, le mercredi, donnent de leur temps libre pour Nous. Nous pouvons les remercier. 

 

 

            Le Président, 

            S. DEKEUKELAERE 

 

Ordre du Jour : 

 Bilan sportif (2ème Phase, Finale Féminin Mixte, Challenge LECUYER, Fédéraux, Tournoi Fin 

de Saison) 

 Saison 2015/2016 (les nouveautés dans le Championnat, Effectif, Entraînements dirigés) 

 Soirées Festives (explications) 

 Divers (Cotisation et certificat médical, non imposable, commande wack sport, p’tit journal,   

tournoi mensuel, tournoi régional, nouveau membre) 



* 2eme Phase  

 Maintient de toutes les équipes séniors dans leurs divisions 

 Excellents résultats des équipes jeunes en D2 et D3, ainsi que les deux équipes « Poussin/

Benjamins » qui terminent respectivement 1ere et 2ème. 

 

* Finale Féminin Mixte  

 Deux équipes engagées aux finales qui se sont déroulées à Neuville en Ferrain. Une équipe a dé-

claré forfait pour blessure de Florence et la deuxième équipe (Océane et Laurent) finie sur le podium à 

la deuxième place sur un nombre de 18 équipes. 

 

* Challenge LECUYER   

 C’est le nom donné aux épreuves des Coupes Fédérales FSCF qui se sont déroulées au mois 

d ‘avril à Gerstheim en Alsace.  Podium pour le double Laurent et Gregory qui terminent 3ème. 

 Les petits nouveaux qui ont participé, ne le regrettent pas et ont passé un excellent week-end 

loin de leurs parents. 

 

* Fédéraux   

 Les championnats de France FSCF se sont déroulés au mois de mai à BERSCHDORF toujours en 

Alsace. 

 3 Médailles ont été remportées par Laurent et Omar. Les autres participants perdent en ¼. Nous 

aurions pu remporter d’autres médailles.  

 N’oublions pas l ‘excellente soirée festive dont certains ici présents s’en souviennent encore !!! 

 

* Tournoi Fin de Saison   

 Il s’est déroule le 14 Juin. Nous remercions tous les participants et bénévoles. Nous avons passé 

un excellent moment tous ensemble.  Nous espérons être plus nombreux l’année prochaine. 

 Terminent respectivement premier, deuxième, et troisième : 

  En série 500/999 pts :  Omar, Mickael, Océane 

  En série 1000/et plus : Alain, Laurent, Arnaud 

  En double : Océane et Grégory, Omar et Laurent, Alain et Jérémy 



* Les  nouveautés du Championnat 

 Les équipes de D2 et D1 joueront à quatre au lieu de 6. 

 Les balles : Le choix est donné cette saison au club. A domicile nous jouerons avec les nou-

velles, ce qui sera un avantage sur les adversaires. Pour les équipes jeunes, nous continuons à utiliser 

les anciennes balles. 

 Equipes de D3 : Possibilité de jouer le samedi à 17 heures, si un club en fait la demande. Cette 

demande sera valide durant toute la saison et les adversaires qui se déplacent seront obligés de 

jouer le samedi. 

 Plus de support carton pour les licences : Les attestations de licences seront fournies par le 

club en début de phase, il sera également possible de vérifier les licences sur internet via les smart-

phones.  

 

* Effectif 

 Nous enregistrons :  

 7 départs : Alexandre et Eric (sans mutation) Hicham (pour Wervicq), Didier (raison médicale) 

et Guy (arrêt probable), Loïc et Régis ont décidé d’arrêter. 

 2 arrivées : Matthieu DELHAYE (Snooping Mouscron) et Ruddy (Loisirs JGT) 

 Quelques jeunes devraient rejoindre le championnat séniors 

 Des éventuelles reprises : Cédric CARDENIA, Gael TORCHY 

 Au sein des équipes, nous avons décidé de conserver le noyau de chacune d’entre elles. 

 

* Entraînements dirigés 

 Ils reprennent dès le début de saison, encadré par Eric, ancien 25 qui jouait à Croix en N2 et 

actuellement coach de L’équipe Féminine 1 de Baisieux.  

 Il y aura un essai au préalable, et si tout va bien, les séances auront lieu les mardis de 19 à 21 

heures. 

 Les entraînement de la saison dernière n’ayant pas abouti, les personnes seront remboursés. 

Le remboursement sera déduit de la cotisation 2015/2016. Il y aura aussi pour la nouvelle saison une 

séance supplémentaire proposée pour les jeunes le samedi après-midi encadrée par Arnaud D. 

 

 

 



 

Nous avons estimé qu’il était important de vous expliquer le pourquoi de l’organisation de soirées 

festives ou de concours de belote, étant donné que peu de personnes ont participé à la dernière 

soirée organisée par la commission animation de notre section. 

Ces différentes manifestations contribuent au bon fonctionnement de la section, et permettent de 

baisser les coûts et même parfois donnent la possibilité au club d’offrir de bons moments de par-

tage. 

 

1) Fonctionnement de la Section 

Les bénéfices des manifestations peuvent financer en partie les séances d’entraînement, l’achat de 

matériel.  

Les déplacements FSCF ou nous emmenons les jeunes pour qu’il puisse participer à des compéti-

tions nationales sont également financé en partie par ces recettes. 

 

2) Baisse des coûts 

Cela permet aussi de ne pas augmenter le prix de la cotisation chaque année. Pour rappel il n’y a 

pas eu de hausse depuis plus de 5 ans, et pourtant chaque année les frais d’engagement auprès de 

la Ligue et du Comité du Nord ne cessent d’augmenter tout comme les prix des licences. 

 

3) La possibilité « d’offrir » 

Beaucoup de nos clubs voisins demande une participation ou vendent les maillots « club », dans 

notre club il est offert. Les réunions de section sont clôturer par une boisson et quelques pains sur-

prise et autres. Les jeunes de l’école de tennis de table bénéficient d’un goûter de fin d’année.  

 

C’est toutes ces petites choses qui sont possibles grâce aux soirées, et qui 

font que nous sommes bien à la Jeune Garde. Alors, si vous voulez que   

cela continue !!!! Venez participer à la prochaine soirée prévue en           

Octobre.  

 



Cotisations et certificats médicaux  

Pas de changement de tarif pour la cinquième année consécutive. En revanche comme chaque an-

née nous demandons de faire un effort sur les délais de paiement. Au plus vite au mieux MERCI !!! 

Pas de changement non plus au niveau des certificats médicaux qui doivent être daté à compter du 

1er Juillet 

 

Non imposable 

Pour les personnes concernées, la déduction de cette aide municipale comptant pour la saison 

2014/2015 sera déduite sur la cotisation pour la saison 2015/2016. Cela facilite la comptabilité de la 

section. 

 

Commande Wack Sport 

Il y a eu en fin de saison une commande groupée, et il y en aura une également en Septembre.    

Profitez de cette commande pour obtenir une réduction.  

Pensez à surveiller le tableau d’affichage !!! 

 

P’tit Journal et Tournoi Interne 

Tous deux feront leur retour lors de la saison 2015/2016. Plus de précisions lors de la réunion de 

Septembre. 

 

Tournoi Régional 

Une commission a été mise en place composée de Nicolas, Xavier, Mathieu, Sullivan, Alain et       

Arnaud. Certains éléments sont déjà connus comme la date (9 et 10 Janvier 2016) le lieu (Salle     

Motaa Louati  - rue d’Austerlitz à Tourcoing, et le Juge Arbitre (François DEMARTHE). 

Cette commission travaille sérieusement pour que cet événement soir réussi, il y a néanmoins un 

petit soucis au niveau logistique, ils sont à la recherche d’un véhicule capable de transporter plu-

sieurs tables. A suivre… 

 

Nouveau Membre 

Déjà très présent dans le bénévolat depuis son arrivée l’année dernière, Hervé a décidé de re-

joindre le bureau en soutient de la commission sportive et du Président.  


